

Journée des experts du tourisme à Jonzac

jeudi 1er février 2024, par [lpe](#)

Près de 400 professionnels du tourisme sont attendus pour participer à La Journée des Experts du Tourisme (JET) le jeudi 1 février 2024 à Jonzac de 9h à 17h au Centre des Congrès de Haute-Saintonge, 57, Avenue Jean Moulin.

Au programme : 2 conférences, 1 table ronde et 1 remise des prix

9h45 - Ouverture de la JET / Stéphane VILLAIN / Patrick MARDIKIAN

10h - C'est quoi la révolution IA ? Par Valérie GREFFOZ, Journaliste scientifique et rédactrice en chef du magazine « Epsilon ».

De nombreux métiers s'en emparent : des avocats, des médecins, des journalistes - fascinés et parfois inquiets pour leur avenir. Oui, l'IA change aujourd'hui le monde. D'où vient cette techno ? Pourquoi surgit-elle aujourd'hui ? Que peut-elle réellement faire ?

11h - Adapter sa structure touristique au changement climatique

Avec Raphaël CHANELLIÈRE, Christophe BOURIETTE, Mohamed TAABNI et Laurent BRIZARD.

Loin d'être une question abstraite, le changement climatique est un phénomène concret qui impacte d'ores et déjà l'activité touristique. Bâtiments, environnement paysager etc., un parterre de spécialistes viendra nous éclairer sur les évolutions et solutions envisagées, autour de l'expertise de l'ADEME, parrain de la table ronde.

13h50 - Cérémonie de remise des prix « Les têtes de la JET »

Charentes Tourisme, en étroite collaboration avec les étudiants de l'Excelia Tourism School organise la 3e édition des « têtes de la JET » : 6 prix distincts, dont 4 prix thématiques et 2 prix spéciaux du public seront remis à des acteurs engagés pour un tourisme durable et tournés vers l'avenir.

15h - Quand le don nous aide à sauver la planète

Par Hakim BAKA, Co-fondateur et dirigeant de « Geev ».

L'an passé, nous avons appris que le striatum nous jouait des tours, jamais rassasié, faisant de notre société celle de consommateurs impulsifs. Pourtant, une solution existe pour stimuler autrement notre cerveau : l'altruisme. De la bonté au don, il n'y a qu'un pas qu'Hakim Baka, co-fondateur de « Geev » va faire à nos côtés.

La JET est une journée de partage, destinée à réunir et fédérer les acteurs du tourisme au cœur des Charentes. C'est aussi l'occasion d'apprendre et de favoriser les échanges sur les évolutions, les tendances, bonnes pratiques et retours d'expériences en matière de tourisme. Programme détaillé :

www.jet-charentes.com/programme



**Un article
sur votre activité
pour 300€HT !**